LA COPA DAVIS

# EL PRIMER RIVAL DE ESPAÑA. LA R. A. U., NO SE ESTRENO (5-0)

3-1, 4-1, 5-1 y 6-1.
Segundo set: 1-0, 2-0, 3-0,
4-0, 4-1, 4-2, 5-2 y 6-2.
Tercer set: 1-0, 2-0, 3-0,
4-0, 5-0, 5-1, 5-2 y 6-2.
A1 final el público dedicó una

cariñosa ovación para los dos te-nistas, en especial a Orantes, que se ha granjeado la admiración de

les aficionades.
Con estas victorias, España se clasifica por la segunda eliminatoria contra Rumania, que se dis-

En los salones del Club Artis-

tico se celebró a las 12,30 de la

mañana del domingo un simpático acto en torno a la plantilla de

los jugadores por su gran com

En la presidencia, el alcalde de la villa, don Jaime Davila, juez

de Primera Instancia, don Antonio Romero, primer teniente de

alcalde, don José F. Soto, y la to-

talidad de los miembros de la

Junta Directiva del Ribadavia At-

lético; estaba presente también y

especialmente invitado, el miem-

bro de la Federación Gallega, re-

sidente en Vigo y buen ribada-

Se inició el acto con unas 23

labras del presidente del Ribada-

via Atlético, José Luis Casasno-

vas, quien justificó el acto y agra-

deció a las autoridades su pre-

sencia. A los jugadores les dijo

que «habían ganado este homena

je de la directiva por el gran

comportamiento seguido». Segui

damente el capitan del equipo,

Miryan, entrego a los jugadores

José Gulin v César González una

fotografía del equipo como re-

cuerdo de sus compañeros -estos dos jugadores salen de la vi-

lla para cumplir el Servicio Mi-

litar-. En nombre de Confiteria

Conde, el vicepresidente de la

Junta, don Manuel Gómez, entregó el trofeo de máximo goleador

to con unas palabras de agrade-

cimiento a todos y haciendo vo-

tos para que, en el presente año,

se pueda contar con el campo de

fútbol; entre grandes aplausos el

señor García Casasnovas hizo en-

trega al Alcalde de la villa del

trofeo ganado como subcampe>

nes de la Copa Orense, trofeo que

es el primero que gana el equi-

po y que, por este motivo, se le

obsequió a todos los asistentes

con un vino de honor que la Con-

fitería Conde, en un detalle más

de cariño hacia los colores del

EL PUEBLO GALLEGO

TRIVES ON OF BAS EL PA

uno como recuerdo

viense, Gil Alvarez.

portamiento en la Copa Orense.

Casasnovas.

**HOMENAJE A LOS JUGADORES** 

**DEL RIBADAVIA ATLETICO** 

RIBADAVIA. - (Corresponsal, Ribadavia At., sirvio esplendida-

### DEBUTO MANOLO ORANTES, QUE GANO CON FACILIDAD

po espléndido, aunque a la som-bra un poco fresquito, se ha disputado hoy la tercera y última eli minatoria de tenis, Copa Davis, entre los equipos de la RAU y España. Bastante más público que días anteriores, y en la presidencia el embajador de la RAU en nuestro país, presidente de la Federación Española de Tenis Federación Española de Tenis, Gobernador civil, Presidente de la Diputación, Alcalde de San Se-bastián y el representante de la Delegación Nacional de Depor-tes, Sr. Sainz de los Terreros.

En primer lugar se han enfren-tado Manolo Santana y Saher Mourad. El primer juego ha sido bastante competido. Se esperaba que Santana decidiera pronto el tanteo a su favor. lo que no pu-do porque el egipcio Mourad se ha multiplicado en sus esfuerzos, con muy buenas jugadas.

Los tres sets favorables a Ma-nolo Santana, se desarrollaron

3-2, 4-2, 4-3, 5-3, 5-6-5 y 7-5. Segundo set: 0--2, 3-2, 4-2, 5-2 y 6-2. Tercer set: 1—0, 1—1, 2—1, 2—3—2, 4—2, 5—2, 5—3 y 6—3.

Seguidamente hicieron su aparición en la pista de tenis el egipcio Sonbul y Orantes. Los aficionados esperaban con verdade-ro interés la actuación del joven valor español que por vez primera representaba a España en un

CONTROL OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE

#### TELEFONOS DE EL PUEBLO GALLEGO

Respectión . . . 21 56 16 Administración y Tameres . . 21 56 14

taba en la Copa Davis. Orantes, conforme a lo que de él se esperaba, ha hecho un bri-llante partido, demostrando una gran fuerza atlética y una técnica extraordinaria. El público ha aplaudido con gran calor las juga das del muchacho, que se ha mos

zo. Se impuso pronto a Sonbul, 3de tal manera que su triunfo ha sido acaso el más claro de los cinco obtenidos por España frente a la RAU.

6—1, 6—2 y 6—2, ha sido el tanteo de los tres sets, que se desarrollaron así:



Manolo Orantes, reserva del equipo español, tuvo su oportunidad ante la RAU. Como se esperaba, su triunfo fue fácil y merecido. REFERENCE FOR THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF

### EL BALONCESTO Y SUS NOTICIAS

## LA FEDERACION SIGUE SIN PRESIDENTE

Pese a las múltiples gestiones que los clubs vigueses han realizado, hasta el momento no han conseguido que el cargo de presidente de la Federación Gallega de Baloncesto Zona Sur, esté debidamente cubierto. Nos consta la buena voluntad de los clubs por resolver el problema, pero los consultados hasta ahora se han visto obligados a no aceptar el puesto por causas de fuerza mayor.

Evidentemente es grave el problema que se ha planteado a nuestro deporte por la inactividad total a que está sometido. Por ello los clubs, a los que algunos achacaron que no se hubiese encontrado la persona idónea, no cejan en su empeño y estamos seguros que no tardará mucho tiempo en que podamos dar el nombre del nuevo presidente.

Ahora bien, si por causas ajenas a la voluntad de los clubs se prolongase este estado, ¿no sería factible constituir una pequeña Junta Gestora, formada por un directivo de los tres clubs más representativos, Estudiantes, Alvarez y Bosco, que se encargasen de la organización del Trofeo Diputación Provincial? Todos aportaríamos nuestro granito de arena para que se llevase a buen fin. Cualquier cosa menos que la inactividad continúe.

NUESTROS CLUBS VIAJAN Los pasados días 30 de abril y 1 de mayo se desplazó, conforme habíamos anunciado, a Avilés el equipo del Bosco, para disputar un torneo triangular contra el equipo de Mieres y el Ensidesa de aquella ciudad. La victoria final fué para los bosquistas, que presentaron un equipo totalmente remozado con jóvenes jugadores, que parece van a ser la base del equipo en la próxima temporada. El equipo de la Ronda también ha sido invitado, según nos indican fuentes extraoficiales, a desplazar-

se a Santander y Oporto.

a Santiago con motivo de las fiestas patronales del Colegio Minerva de aquella ciudad. Alli se enfrentó al Bosco coruñés, que les derrotó por 57-50, después de un entretenido encuentro que agradó muchísimo. Al final del encuentro se entregó un precioso trofeo al capitán coruñés, Lamela, y la dirección del Colegio obsequió a los jugadores de ambos equipos con un vino español. EL ADEMAR A OPORTO

Carlos Núñez, el infatigable sostenedor del Ademar, ha preparado para sus jugadores, como premio a la temporada próxima a finalizar, una excursión a Oporto, donde van a celebrar un encuentro contra un equipo de la ciudad portuense. Gustavo y Llopis, dos hombres intimamente ligados a la historia del equipo marista y actualmente componentes del Manuel Alvarez, les acompañaran en calidad de refuerzos. Descamos a los representantes vigueses una

buen lugar el pebellón de nuestra ciudad, ANTE UN GRAN TORNEO EN

brillante actuación y que dejen en

LA CORUNA Hablar en baloncesto de actividad y dinamismo es relacionarlo directamente con el joven e infatigable presidente del Bosco coruñés, don Antonio Alvarez, que está dispuesto a elevar el nombre deportivo del club que preside y de la ciudad donde reside. Nada más y nada menos que tiene en marcha el Il Trofeo Bosco, que reunirá en la bella ciudad herculina a los equipos siguientes: Real Madrid, Estudiantes de Madrid, Bosco coruñés y otro cuarto que todavía está sin decidir, pero que parece ser recaerá sobre el actual campeón galiego Manuel Alvarez. Aunque es indudable que la desventaja técnica de nuestros equipos con relación a los madrileños es evidente, es de esperar que por lo menos sirvan estas confrontas También el Manuel Alvarez fué para ayudar a elevar nuestra ca-

tegoria baloncestista. Desde luego, vaya por adelantado nuestra felicitación por tan gran acontecimiento y la seguridad de que el éxito será total en todos los ór-

POSIBLE TORNEO FEMENINO Los animosos dirigentes de Arcade que llevan el Pontesa adelante, no cesan en su empeño de brindar a la afición arcadense buenos encuentros. Y para ello tratan de organizar un torneo que reunirá a tres equpos femeninos que podrían ser Pontesa, Manuel Alvarez y Medina de nuestra ciudad. De momento, no es más que un proyecto, pero lo que sí es indudable que representa un ansia por contribuir a que nuestro baloncesto provincial permanezca siempre activo.

EL TORNEO SOCIAL DE ESTU-DIANTES EN MARCHA

Ayer habrá dado comienzo el torneo social de Estudiantes que en su categoría masculina reune cuatro equipos que se denominarán: Es, Tu, Dian y Tes. Los nombres, como nuestros amables lectores comprenderán, forman la palabra Estudiantes. Nombres como Picos, Rey Lama, Pololo, etc., jugadores estudiantiles en activo, se unirán a Rodríguez, Gustavo, Domínguez, etc., jugadores que en otras temporadas defendieron los colores estudiantiles y ahora militan en otros conjuntos, y junto a sus jugadores juveniles nombres que tanto significan en el baloncesto vigués como son Julio Castro, Picher, Boliche, etc. Un torneo simpático que tendrá la virtud de reunir dos épocas del baloncesto de nuestra ciudad. La entrada es totalmente libre y podemos garantizar al público asistente buen juego a raudales.

Iremos informando a nuestros lectores de este interesante tor-

COACH

### Los españoles, satisfechos tanta facilidad. Sombul es un

España ha superado brillante-mente la primera eliminatoria de la Copa Davis. La rotunda victoria alcanzada ante el equipo de la RAU, así lo evidencia.

Santana, opinó así sobre el joven debutante y triunfador Oran-

-Es un gran jugador. Tiene calidad y fuerza. Si los nervios no le traicionan puede llegar lejos. Le preguntamos a Orantes:

—¿Esperaba un triunfo tan cla-

mente, cobrando solamente la mi-

tad del importe.

-Conflaba ganar, pero no con

ra Manolo Orantes? -Un montón de cosas. La pri-mera y más importante para mí, debutar con buen pie en la Copa

> Al capitán del equipo español, Bartroli, le preguntamos:

gran jugador. Quiza al comprobar que los nervios no hacían presa

en mi, por aquello de debutar no llegó a alcanzar el nivel de juego exhibido ante Santana.

—¿No será que al jugar con la

mano izquierda desconcerto al

egipcio?
—Desde luego. Puede ser. Reco-

nozco que tuvo que sorprenderse ante un jugador que actúa con la mano izquierda. —¿Qué supone esta victoria pa-

-¿Jugará Orantes frente a Ru-

-Quedan muchos dias por medio, desconocemos el alcance de la enfermedad de Gisbert. Con Orantes contamos como con cual-

quier otro elemento del equipo.

### MINI-BASKET EN EL GRUPO **ESCOLAR SAN ANTONIO**

el Grupo Escolar de San Antonio de Florida, una jornada de Mini-Basket, con motivo de la inauguración oficial de las canastas concedidas por el Hesperia, para la práctica del Mini.

Con gran animación se celebraron dos encuentros, el primero entre equipos de niñas y el segundo formado por jugadores del equipo Campeon Gallego, Salesianos de nuestra ciudad.

Asistieron los representantes de Sección Femenina y Hesperia Provincial, que confraternizaron con los niños y maestros de aquel Grupo Escolar.

peonato de Mini-Basket femeni- querer todos

El pasado sábado se celebró en no contando con la participación de equipos de Vigo, Cangas. Villagarcía, Dena, Pontevedra y Barrantes, éste clasificado ya después de celebrada su eliminatoria con Vilameán.

tar dal car tro Sar Atl

#8. del mai

Con motivo del Día de la Juventud, está preparando la Delegación de Juventudes en nuestra ciudad, torneos de Mini en dos categorías e infantiles, de los cuales daremos cuenta en días suce-

En Cangas también ha causado gran animación entre los peques de la Agrupación Mixta, la entrega, por los concesionarios de Coca-Cola, de las canastas concedidas por el Hesperia y el Director La Sección Femenina en colabo del Grupo don Angel Marcos, se ración con el Hesperia, está pove agobiado para poder ordenar niendo en marcha el primer Cama los niños dado su interés por 4 4

#### del Campeonato al jugador Lito. Seguidamente, en nombre de la AUTOMOVILISMO Junta Directiva y atendiendo al ruego del Presidente, el alcaide, don Jaime Davila, y el juez de Instrucción. don Antonio Rome-LA VUELTA AL MIÑO ro, entregaron a los jugadores Gulin y César una billetera a cada Seguidamente, el Presidente del BUENA ACTUACION DE Ribadavia Atlético finalizó el ac-

El sábado y domingo pasados se celebró en el vecino país una edición más del va famoso Rallve de pesar de lo accidentado del recorrido cumplieron casi todos a la perfección su cometido.

El rallye comprendía cinco etapas con un total de seiscientos kilómetros, tres pruebas de habilidad y dos tramos cronometrados, todos ellos así, como un setenta por ciento de la carrera, sobre barro, por la inclemencia del tiempo que aquellos días azotó la parte norte de Portugal.

El ganador fue Cesar Torres del Arte Sport de Lisbon, sobre Coo-

LOS PILOTOS ESPANOLES per 1.300, el cual hizo una carrera plena de pericia. Sin menospreciar su primer puesto, dire que salió la «Volta al Miño». La asistencia favorecido al encontrar nuestro española tue de gran calidad y a ya conocido Romanziño, un paso nivel cerrado que le hizo penalizar cuatro minutos en un control que le resultó fatal para conseguir el primer puesto.

Fue lastima que Lampreia del equipo Reanult sobre R-8 Gordinis se perdiese en la carretera ya que este piloto daría mucha gue rra a la hora de la verdad; es un volante extraordinario y tenfa máquina maravillosa para ello. De los españoles, la actuación

de Pancho Santamaría sobre «R-8 Renault» fue lucidísima; hizo en la prueba de Moncao el segundo mejor tiempo de todos los participantes.

Enrique Gómez sobre «Fiat 2.300» se portó como los grandes, aún reconociendo que para el estado de la carretera, lleno de barro, su coche no era el más apropiado por las dimensiones grandes que tiene, atin así demostró como siempre, el buen volante que es.

A los tres participantes del Club 600 creo que el rallye les cayo demasiado grande: en su honor hay que decir que era la primera vez que participaban en una prueba de esa categoría y por lo tanto...

Y como último diré que una vez más César Fernández no tuvo sucr te, en una curva entró lanzado v estrelló su coche contra un mojón impidiendo éste que se saliera de

la carretera. En resumen, raylle emocionante, muy duro y, sobre todo, muy competide.

ALYAREZ GALLARDO

and the growing on the

### REUNION DE LOS CLUBS NAUTICOS, EN SANTIAGO

CHARLE RECEIVE A RECEIVE A

SANTIAGO. - (De nuestro co- dario de competiciones deportivas rresponsal).

En el Ayuntamiento de Santiago tuvo lugar la reunión de los representantes de los Clubs Náuticos de Galicia, presidiéndola el vigués don José Ramón Fontán González, que es el nuevo presidente; se eligió como vicepresidente al senor Valdés.

En esta reunión se acordó cons tituir la Federación del deporte a vela, y propulsar dicho deporte, en los ríos y embalses de Galicia. También se acordó fijar el calen-

a vela.

Igualmente se tomó en consideración celebrar jornadas deportivas en Marín. Se acordó también testimoniar la felicitación a los Clubs Náuticos de Villagarcía y de Vigo, por sus magnificas instalaciones y en particular felicitar al presidente del Club Náutico de Vigo por haberle sido concedida la medalla de oro marítima, nor su labor.

Proximamente se celebrará en las Rías Bajas el crucero deporti-79 de vola.